

# Protokoll AMIV Generalversammlung

## FS21

<b>Sitzung</b>	3. März 2021, 18:00 Online
<b>Anwesend (Ordentliche Mitglieder)</b>	Adrian Bertagnoli, Aleksandra Bojic, Alexander Schumann, Alexandra Lyons, Alexandra Schneider, Amanda Nielsen, Aneska Heidemüller, Anna Thumann, Antonia Mosberger, Arielle Rüfenacht, Aurel Neff, Benedikt Horn, Benjamin Stadler, Caio Cesar do Prado Dorea Reis, Carl Ehlers, Céline Erzberger, Celine Ly, Christina Graf, Ciril Bullinger, Corvin Spirgi, Daniel Biek, David Niederberger, David Perret, Dominique Portenier, Fabian Rafelsberger, Felix Kunz, Felix Kunz, Finn Graf, Finn Seibert, Florian Piringer, Friederike Biffar, Georgios Motschan-Armen, Géraldine Lee, Grischa Ruprecht, Guido von Burg, Guido von Burg, Hannah Niese, Henriette Stadler, Ian Boschung, Igor Torshin, Ilia Nazemtsev, Irma Burazorovic, Jakob Schlichting, Jakob Wöhler, Jan-Marc Kartenbender, Jeremias Baur, Joël Lingg, Jonas Kupferschmid, Jonas Roth, Jonathan Becker, Jonathan Hemmi, Kai Berszin, Katherine Lonergan, Kathrin Schleicher, Kilian Dasen, Kira Erb, Klemens Flöge, Klemens Iten, Lea Kotthoff, Leo Landolt, Leo Schefer, Leon Hinderling, Leon Niebergall, Lina Gehri, Luca Dahle, Lukas Meier, Lukas Röllin, Luzian Bieri, Maline Zimmermann, Manuel Galliker, Manuel Strahm, Manuela Heinrich, Marius Siebenaller, Markus Niese, Martino Frigerio, Max Aspect, Michael Baumgartner, Michèle Strzelecki, Mohammed Khouni, Monica Pasqualotto, Moritz Fechner, Moritz Fontboté Schmidt, Morris Keller, Muriel Scherer, Nikolas Schäfer, Nina Mörgeli, Noah Koller, Pascal Gross, Patricia Schmid, Paul Venetz, Paul Wolff, Paul Wolff, Philipp Hänsel, Radek Zenkl, Rafael Sutter, Raphael Eng, Robin Dörge, Sandro Lutz, Selim Naji, Silvan Stadelmann, Silvio Geel, Takashi Graf von Normann, Tamara Krauss, Thea Brabetz, Till Häussner, Till Kötter, Tim Wunsch, Timon Mathis, Victor Luder, Walter Bernardi, Yanick Büchel, Yannik Eberle
<b>Anwesend (Ausserordentliche Mitglieder)</b>	Dominik Odrlijn, Etienne Corminboeuf, Ismail Morgenegg, Jonas Kühne, Leonhard Wolscht, Lukas Hasler, Philipp Butschle
<b>Gäste</b>	Dominik Schmidt, Fiona Pichler
<b>Protokoll</b>	Alexandra Lyons, Markus Niese

### **Vorwort des Präsi:**

Das vorliegende Protokoll ist noch nicht endgültig und kann noch Fehler enthalten. Über das Protokoll einer Generalversammlung wird stets zu Beginn der nächsten GV abgestimmt und ist erst dann offiziell. Sollte also irgendetwas in diesem Protokoll nicht eurer Erinnerung entsprechen oder falsch sein, schreibt bitte die Änderungsvorschläge an [praesidium@amiv.ethz.ch](mailto:praesidium@amiv.ethz.ch).

Anpassungen zur Version vom 4. März:

Guido von Burg wurde zur Liste der MR-Delegierten hinzugefügt. Das wurde in der ursprünglichen Form vergessen.

### **1. Begrüssung und Hinweise auf die Geschäftsordnung**

Lea Kotthoff eröffnet die GV und stellt die Geschäftsordnung vor.

Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

### **2. Bestimmung der Stimmzähler\*innen**

Entfällt.

### **3. Wahl der GV - Leitung**

Jonas Kühne stellt sich zur Wahl und stellt sich vor.

Es gibt keine Gegenkandidaten.

**Beschluss:** *Jonas Kühne wird mit 90 Stimmen, 1 Gegenstimme und 7 Enthaltungen als GV-Leitung gewählt.*

### **4. Genehmigung der Traktandenliste**

Daniel Biek will Antrag Kontakthelferessen an Beginn des Traktandums 9 setzen. Der Änderungsantrag wird grossmehrheitlich angenommen.

**Beschluss:** *Die Traktandenliste wird mit 81 Stimmen, 0 Gegenstimmen und 8 Enthaltungen angenommen.*

### **5. Genehmigung des Protokolls der letzten GV**

Jonas Kühne fragt nach Ergänzungen.

**Beschluss:** *Das Protokoll der GV vom 30. September 2020 wird mit 82 Stimmen, 2 Gegenstimmen und 14 Enthaltungen angenommen.*

### **6. Tätigkeitsbericht des Vorstands und der Kommissionen**

Es gibt keine Anmerkungen.

### **7. Vorstellung des Jahresabschlusses und des Revisionsberichtes**

Victor Luder bedankt sich bei den Kommissionen und stellt die Abschlussrechnung vor. Es konnten viele Events nicht stattfinden. Deswegen gibt es eine grosse Diskrepanz.

Der Gewinn beträgt ca. CHF 70'000. Victor merkt an, dass das erfreulich ist, aber nicht der Sinn, weil wir das Geld ausgeben sollten.

Luizian Bieri stellt den Revisorenbericht vor und bedankt sich bei Victor für seine Arbeit.

Philipp Butschle fragt, warum die Zahlen nicht mit denen des hochgeladenen Dokuments übereinstimmen.

Victor Luder stimmt dem zu. Er erklärt, dass die Bohr-Fräsmaschinen über fünf Jahre abgeschrieben wird und deswegen dieses Jahr zu keinem Aufwand führt.

**Beschluss:** Die Rechnung des Jahres 2020 wird mit 88 Stimmen, 1 Gegenstimmen und 14 Enthaltungen genehmigt.

**Beschluss:** Der Revisorenbericht des Jahres 2020 wird mit 92 Stimmen, 0 Gegenstimmen und 7 Enthaltungen genehmigt.

## 8. Entlastung des Vorstandes

**Beschluss:** Der Vorstand wird mit 82 Stimmen, 6 Gegenstimmen und 14 Enthaltungen entlastet.

## 9. Budgetanträge für das Jahr 2021

### 9a. Änderungsantrag des Vorstandes

Victor Luder stellt den Antrag vor und erklärt, dass es immer noch sehr schwierig ist, genau zu sagen, was stattfindet. Der Antrag verändert das Ergebnis kaum.

**Beschluss:** Der Antrag des Vorstands ohne GV-Budget wird mit 71 Stimmen, 1 Gegenstimmen und 12 Enthaltungen angenommen.

Luca Dahle sagt, dass er findet, dass die GV sehr wichtig ist und will, dass falls die GV im Herbst stattfinden kann, der Vorstand die Möglichkeit hat, eine grosse GV zu veranstalten.

**Beschluss:** Der Antrag des Vorstands bzgl. des GV-Budgets wird mit 31 Stimmen, 48 Gegenstimmen und 16 Enthaltungen abgelehnt.

### 9b. Antrag Budgetänderung Bastli

Manuel Galliker stellt die Ausgangslage vor. Umsatz von Shop und PCB Service ging in den letzten Jahren stark zurück. Die Konkurrenz des Online Versands ist zu gross. Dadurch wurde in den letzten Jahren etwas sparsam gearbeitet und öfter extra Geld an der GV beantragt. Es gibt viele neue Leute beim Bastli. Zusätzlich ging das Sponsoring zurück. Dadurch ist die Erfüllung des Kommissionszwecks nicht gewährleistet.

Das kurzfristige Problem soll dieser Antrag lösen.

Antonia Mosberger fragt, ob das Budget 2022 dann wieder normal ist.

Manuel sagt, dass das der Plan ist.

Jonas Kühne erklärt, dass das Budget immer nur für ein Jahr beschlossen wird.

Benjamin Stadler findet den Bastli unterstützenswert.

**Beschluss:** Der Antrag des Bastli wird mit 88 Stimmen, 3 Gegenstimmen und 4 Enthaltungen angenommen.

### 9c. Antrag Vorstandsreise

Lea Kotthoff sagt, dass die Vorstandsreise wegen Corona nicht stattfinden konnte und sie die deswegen nachholen wollen.

Lina Gehri fragt, ob sie schon wissen, wer das organisieren wird.

Lea Kotthoff sagt sie selber.

**Beschluss:** Der Antrag für die Vorstandsreise wird mit 70 Stimmen, 7 Gegenstimmen und 12 Enthaltungen angenommen.

### 9d. Antrag Zweitsemestrigen-Weekend

Friederike Biffar sagt, dass es kein Ersti-Weekend gab. Deswegen wollen sie das jetzt nachholen, um neue aktive Mitglieder anzuwerben.

Florian Piringer fragt, ob dann automatisch auch der alte Vorstand von den Kommissionen mitfahren darf.

Friederike Biffar sagt, dass das noch geschaut wird.

Philipp Butschle fragt bzgl. Budgetierung mit dem Skiweekend.

Jonas sagt, dass das beim Skiweekend dann falsch im Budget ist.

**Beschluss:** Der Antrag für das Zweitsemestrigen-Weekend wird mit 81 Stimmen, 3 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen angenommen.

### 9e. Antrag Menstruationsproduktedispenser

Katherine Lonergan and Jonas Roth present the joint project of Limes and Bastli.

Kira Erb asks, why they don't use the LIMES money.

Manuel Galliker says that it is the idea that it is really a joint project. The plus from Limes from last semester should cover the cost and the project is worth supporting.

Celine Ly says that the profit they earn always goes back to the amiv.

Moritz Fonteboté Schmidt asks if the idea is to make the tampons free.

Katherine Lonergan says that this project is only about the dispenser. The cost question can be sorted out later.

Manuel Galliker says that one aim is also to make the dispenser accessible such that people can refill it themselves.

Benjamin Stradler asks whether the dispenser will be portable for outdoor events.

Katherine Lonergan says that this is not clear yet.

Manuel Galliker points out that the project will be open source so people can build it themselves.

Leon Hinderling asks if it is possible to ask for sponsoring.

Katherine Lonergan says that this is the topic for a later project. The aim here is to build a prototype.

Celine Ly adds that she thinks the CHF 1'000 is a small amount for a new collaboration.

Ismail Morgenegg asks if there is a more detailed budget.

Katherine Lonergan says that it is not a guess. They thought about what they needed.

Manuel Galliker says that they aim that the product in the end costs around CHF 100, but the first prototype will be more expensive.

Corvin Spirgi thinks that CHF 1'000 is not so much and one can look for sponsoring later.

**Beschluss:** Der Antrag für den Mestruationsproduktedispenser wird mit 83 Stimmen, 7 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen angenommen.

## 9f. Antrag Eestec Congress

Benjamin Stadler stellt den Antrag vor inklusive vorstellung des EESTEC, des Congresses und was das dem AMIV bringt. Ausserdem stellt er das Budget detailliert vor.

Jonathan Becker will wissen wie die anderen LCs sich finanzieren.

Ismail Morgenegg sagt, dass das einfach separate Vereine sind.

Luca Dahle stellt einen Ordnungsantrag auf Rückweisung des Traktandums. Er sagt, dass der EESTEC noch CHF 10'000 auf seinem Fondskonto hat. Dieses Fondskonto ist genau dafür da, um grössere Events durchführen zu können

Ismail Morgenegg sagt, dass schon in 2015 CHF 10'000 an der GV für den EESTEC Congress genehmigt wurde, was wieder aufgelöst wurde nachdem der Congress doch nicht in Zürich stattgefunden hat. Es sagt auch, dass es ein grosses Durcheinander ist, weder dieser Fonds jetzt tatsächlich besteht oder nicht und dass man jetzt trotzdem über den Antrag abstimmen solle.

Der Ordnungsantrag wurde abgelehnt.

Luca Dahle sagt, dass er findet, dass das Geld komplett unverhältnismässig ist.

Benjamin Stadler sagt, dass das Event lange ist und es deswegen nicht so viel Geld ist. Ausserdem sind sie gut organisiert und können das jetzt gut machen. Und es nicht ein Event, das jedes Jahr stattfinden soll.

Jonas Roth sagt man könne mit dem Geld den Bastli und andere Kommissionen längere zeit führen und er findet es schon noch fragwürdig ein Freizeitevent so zu finanzieren.

Benjamin Stadler findet es unfair, einen Ausflug mit einer europäischen GV zu vergleichen.

Philipp Butschle bekräftigt das und sagt, dass auch die AMIVler davon profitieren können.

Victor Luder erklärt die Funktion des Fonds noch einmal.

Kira Erb ist der Meinung, dass es der Auftrag der GV ist das Budget fair über alle AMIV Mitglieder zu verteilen. Beim EESTEC Congress wäre das nicht gegeben.

Ismail Morgenegg sagt, dass man mit diesem Argument den EESTEC eigentlich direkt abschaffen müsste. Man sollte die internationale Zusammenarbeit schätzen.

Kira Erb sagt, dass sie nicht grundsätzlich gegen den EESTEC ist, sondern um den pro Kopf Betrag bei diesem Event

Hannah Niese findet es unverhältnismässig wie viel über dieses Thema diskutiert wird und wie viel Geld hier auf einmal verlangt wird für eine Kommission, die für das Studentenleben viel weniger essentiell ist als z.B. HoPo.

Selim Naji sagt, dass die einzige Möglichkeit dieser Antrag ist. Sonst können sie das nicht durchführen.

Benjamin Stadler sagt, dass das lange geplant werden muss. Deswegen ist das schwierig.

Luzian Bieri stimmt Kira Erb zu. In Kosten pro Person ist das sehr viel.

Leon Hinderling stellt einen Antrag auf Abbruch der Diskussion.

Der Ordnungsantrag wird grossmehrheitlich abgelehnt.

Luzian Bieri sagt, dass wenn man früher begonnen hätte zu planen, hätte man die zwecksmässige Rückstellungen machen können.

Benjamin Stadler sagt erneut, dass man das nicht planen konnte weil das mit Corona dazwischen kam.

Manuel Galliker teilt viele Bedenken, denkt aber trotzdem, dass es schön wäre, so ein Projekt umzusetzen. Er hat das Gefühl, dass der Antrag abgelehnt wird. Man könnte einen Gegenantrag stellen mit weniger Geld.

Benjamin Stadler sagt, dass das nicht so lang planbar ist.

Philipp Butschle sagt, dass es 10'000 Franke sind, egal woher das kommt und dass es für den AMIV am Ende nicht wirklich einen Unterschied macht.

Lukas Hasler will etwas generell sagen zum finanziellen. Er findet es naiv, den Wert eines Events an der Anzahl Teilnehmer zu messen. Der AMIV kann seiner Meinung nach sehr profitieren. Vergleiche mit anderen Kostenstellen findet er schwierig. Man muss das mit dem Nutzen vergleichen.

Maximilian Aspect will wissen was EESTEC International eigentlich genau macht. Er fragt sich, wie man eine Woche für eine GV brauchen kann.

Philipp Butschle erklärt, wofür EESTEC Geld benötigt.

Ian Boschung sagt, dass dies einen Präzedenzfall setzt und dass man dann andere Kommissionen gleich behandeln müsste.

Irma Burazorovic war nie beim EESTEC findet, dass es auch eine Kommission des AMIV ist und Leute davon profitieren. Wir sollten so etwas befürworten.

Paul Wolff findet es richtig, dass der Antrag über die GV geht. Er findet es auch richtig, dass der LC Zürich mal etwas beiträgt und da der AMIV genug Geld hat, findet er es unterstützenswert.

Luca Dahle sagt, dass es ein Missverständnis bzgl. Statuten gibt. Fondskonten sind sehr wohl dafür gedacht. Er fragt, ob sich der VIS finanziell beteiligt.

Benjamin Stadler sagt, dass wenige Visler aktiv sind, deswegen wollen sie den VIS nicht anfragen.

Dominique Portenier sagt, dass an dem Congress sehr viele internationale EESTECler teilnehmen, die keine AMIV Mitglieder sind.

Benjamin Stadler sagt, dass auch AMIVler bei den Events von anderen LC sind.

Jonas Roth fragt warum man das Event nicht kürzer machen.

Benjamin Stadler sagt, dass es Auflagen gibt und es viel Bedarf für Diskussionen gibt.

Antonia Mosberger möchte daran erinnern, dass vor drei Jahren ohne mit der Wimper zu zucken sehr viel Geld fürs AMIV Jubiläum gesprochen wurde und dass sie es schade fände, wenn der AMIV zu knausrig wäre, dieses Geld zu sprechen.

**Beschluss:** Der Antrag für den Eestec Congress wird mit 56 Stimmen, 26 Gegenstimmen und 4 Enthaltungen angenommen.

## 9g. Antrag Kontakthelferessen

Daniel Biek erklärt den Antrag. Es war wegen Corona nicht möglich, dass es letztes Semester stattfindet.

Antonia Mosberger fragt, warum der Betrag so gering ist.

Daniel Biek sagt, dass es geringer als sonst ist, weil die Kontakt auch nicht so viele Einnahmen hatte.

Antonia Mosberger stellt einen Gegenantrag um den Aufwand auf CHF 500 zu erhöhen.

Daniel Biek zieht seinen ursprünglichen Antrag zurück.

**Beschluss:** Der Antrag von Antonia Mosberger für das Kontakthelferessen wird mit 81 Stimmen, 3 Gegenstimmen und 10 Enthaltungen angenommen.

**Beschluss:** Alle geänderten Posten werden mit mit 74 Stimmen, 5 Gegenstimmen und 4 Enthaltungen in das Budget integriert.

## 10. Wahlen der Vereinsorgane

Markus Niese: Ich bin Markus, 2. Semester Quantum Engineering Master am D-ITET. Ich war ein Jahr HoPo-Vorstand und kandidiere für das Amt des Präsidenten.

Luca Dahle fragt was nicht seine Visionen sondern seine Blitze seien.

Markus Niese sagt, dass er versuchen wird für seinen Vorstand ein möglichst cooles Semester auf die Beine zu stellen und einen guten Nachfolgervorstand zu finden, welcher dann post-Corona den AMIV wieder gut in Gange bringt.

Moritz Fontbonté fragt ob Markus sich für einen Raum am Höggerberg fürs QEC engagieren wird.

Markus Niese meint. dass er das selbstverständlich macht.

Luca Dahle fragt, wie Markus zu Gratisbier steht und wie die Zukunft des Bierautomaten aussieht.

Markus Niese sagt er steht zu Gratisbier wie jeder andere: er trinkts einfach. Und der Bierautomat ist Sache des Infrastrukturvorstandes.

Lukas Hasler fragt wie Markus zum Nagelantrag stehe der seit einem Jahr noch nicht umgesetzt wurde.

Markus Niese weist darauf hin, dass dieser Antrag eine Aufgabe des ganzen Vorstandes ist und nicht nur des Präsidenten, aber wird das Ganze schon mal in die Wege leiten.

Alexander Schumann will wissen ob Markus seine PräsiKolumne jeweils rechtzeitig einreichen wird.

Markus Niese meint, ja wird er.

Ismail Morgenegg fragt wie Markus zu Corona steht, also ob er Events offener und lockerer machen wird oder sehr strikt ist.

Markus meint man werde wo nur möglich coole Events auf die Beine stellen aber man muss sich am Ende an die Regeln der ETH anpassen.

**Beschluss:** Markus Niese wird mit 62 Stimmen, 0 Gegenstimmen und 4 Enthaltungen als Präsident gewählt.

Victor Luder sagt er würde gerne noch ein Semester für den AMIV dasein.

**Beschluss:** Victor Luder wird mit 63 Stimmen, 0 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen als Quästor gewählt.

Klemens Flöge stellt sich vor, er kandidiert als Kulturvorstand. Er würde gerne versuchen das beste aus diesem Semester zu machen und trotzdem etwas zu organisieren.

Irma Burazorovic fragt ob er denkt, dass er gut in einem Team arbeiten kann.

Klemens Flöge meint er denkt, dass er das ganz gut hinkriegen wird.

Klemens Iten stellt sich vor, er kandidiert als Infrastrukturvorstand. Er wohnt seit Neuem in Zürich und will sich deshalb mehr im AMIV machen.

Jan Kartenbender fragt, wie er zu grüner und blauer Hülse steht.

Klemens Iten sagt, dass er nicht so ein Fan davon ist.

Lukas Hasler fragt ob man die gelbe Hülse auch noch ins Sortiment aufnehmen kann.

Klemens Iten meint, dass er sich das noch anschauen muss, aber dass von ihm aus alle Farben von Hülse in den Bierautomaten aufgenommen werden können.

**Beschluss:** Folgende Personen werden mit 64 Stimmen, 0 Gegenstimmen und 4 Enthaltungen in den Vorstand gewählt:

Information	Alexandra Schneider
IT	Michael Baumgartner
HoPo ITET	Paul Wolff
HoPo MAVT	Till Kötter
Kultur	Friederike Biffar
Kultur	Klemens Flöge
External Relations	Ciril Bullinger
External Relations	Kira Erb
Infrastruktur	Klemens Iten

Maximilian Aspect erklärt was man als Blitz Quästor alles so macht, da die Position der Blitz Quästur noch vakant ist.

Jonas Kühne fragt ob es eine Spontankandidatur gibt. Es meldet sich niemand.

**Beschluss:** Folgende Personen werden mit 66 Stimmen, 2 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen als Kommissions-PQ gewählt:



Kommission	Präsident	Quästor
AMIV Bräu	Gabriel Pulver	Dominique Portenier
Bastli	Manuel Galliker	Sandro Lutz
BEEZ	Adrian Bertagnoli	Walter Bernardi
Blitz	Alexander Schumann	
EESTEC	Benjamin Stadler	Georgios Motschan-Armen
EMC^2	Adil Bajju	Ambra van Liedekerke
Funkbude	Lars Horvath	Thomas Benz
Irrational Co.	Dominik Odrlijn	Etienne Corminbeouf
Kontakt	Daniel Biek	Celine Erzberger
LIMES	Michèle Strzelecki	Céline Ly
MNS	Tamara Krauss	Hannah Niese
QEC	Moritz Fontboté Schmidt	Paul Venetz
Randomdudes	Silvio Geel	Lukas Eberle

**Beschluss:** Folgende Personen werden mit 56 Stimmen, 0 Gegenstimmen und 2 Enthaltungen als MR-Vertreter\*innen gewählt:

<b>11 Vorstände</b>	<b>+ Roger Germann (Stv.)</b>	<b>+ Aleksandra Bojic (Stv.)</b>
<b>+ Lina Gehri</b>	<b>+ Ian Boschung (Stv.)</b>	<b>+ Johannes Schretter (Stv.)</b>
<b>+ Antonia Mosberger</b>	<b>+ Julius Wanner (Stv.)</b>	<b>+ Julia Zahner (Stv.)</b>
	<b>+ Julia Jäggi (Stv.)</b>	<b>+ Silvio Geel (Stv.)</b>
	<b>+ Radek Zenkl (Stv.)</b>	<b>+ Janine Biner (Stv.)</b>
	<b>+ Cliff Li (Stv.)</b>	<b>+ Hannah Niese (Stv.)</b>
	<b>+ Patricia Schmid (Stv.)</b>	<b>+ Jan Kartenbender (Stv.)</b>
	<b>+ Kilian Dasen (Stv.)</b>	<b>+ Luzian Bieri (Stv.)</b>
	<b>+ Aurel Neff (Stv.)</b>	<b>+ Alexandra Lyons (Stv.)</b>
	<b>+ Kathrin Schleicher (Stv.)</b>	<b>+ Sandro Lutz (Stv.)</b>
	<b>+ Dominic Hagmann (Stv.)</b>	<b>+ Corentin Pfister (Stv.)</b>
	<b>+ Jasmin Fischli (Stv.)</b>	<b>+ Jakob Wöhler (Stv.)</b>
	<b>+ Guido von Burg (Stv.)</b>	<b>+ Alexander Schumann (Stv.)</b>

**Beschluss:** Folgende Personen werden mit 63 Stimmen, 0 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen als Vertreter\*innen für UK/DK gewählt:

**ITET (UK/DK):**

- Alexandra Bachofen
- Matteo Andregg
- Sandro Baumgartner
- Michael Baumgartner
- Noemi Bernstein
- Kai Berszin
- Daniel Biek
- Janine Biner
- Rahel Bodmer
- Jacob Clarysse
- Kilian Dasen
- Leonora Elezi
- Céline Erzberger
- Roger Germann
- Tino Gfrörer
- Aneska Heidemüller
- Jan Heldmann
- Jonas Kupferschmid
- Thomas Landeg
- Leo Landolt
- Julian Liechti
- Josephine Loehle
- Denis Mikhaylov
- Elena Morbach
- Markus Niese
- Benedikt Pohl
- Jannis Ponsel
- Arman Raayatsanati
- Rabea Rogge
- Grischa Ruprecht
- Farian Keck
- Jareem Khawaja
- Felix Kunz
- Nikolas Schäfer
- Kathrin Schleicher
- Maria Schnuck
- Timo Schönegg
- Finn Seibert
- Marius Siebenaller
- Jakob Tresch
- Martin Vahlensieck
- Thiemo Wandel
- Yves Wieser
- Lennart Wittke
- Paul Wolff
- Seraina Wurster
- Tobias Wyler
- Maline Zimmermann
- Nicolas Huber
- Aashi Kalra

**MAVT (UK/DK):**

- Aurel Neff
- Christoph Domenig
- Constantin Gemmingen
- Fabian Neumüller
- Hannah Niese
- Jan Kartenbender
- Johan Nöthiger
- Johannes Schretter
- Jonathan Becker
- Julia Jäggi
- Peter Breuer
- Kira Erb
- Philipp Wand
- Tobias Jäggi
- Delio Del Principe
- Till Kötter
- Luca Entremont
- Thomas Mendoza
- Alina Arranhado
- Luca Dahle
- Tomas Hain
- Daniel Rahal
- Julian Santen
- Timon Mathis
- Marc Zünd
- Yannik Eberle
- Patricia Branschädel
- Thea Brabetz
- David Tschan
- Till Koller
- Robin Jaeger
- Lukas Widmer
- Wim Wende
- Igor Torshin
- David Schwartz
- Klemens Iten

**Beschluss:** Luzian Bieri, Silvio Geel und Patrick Wintermeyer werden mit 63 Stimmen, 0 Gegenstimmen und 5 Enthaltungen als Revisoren gewählt.

**11. Ausserordentliche Mitglieder FS 2021**

Lea Kotthoff: Es gibt zwei neue ausserordentliche Mitglieder. Leopold Aspect, Philipp Butschle.

**12. Weitere Anträge der Mitglieder**

Es gibt keine weiteren Anträge.

**13. Weitere Mitteilungen der Mitglieder**

Luca Dahle kritisiert, dass Leute gegen die Entlastung des Vorstands gestimmt haben. Er bedankt sich beim Vorstand.

Lea bedankt sich bei allen.

Jonas beendet die GV.